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手续办了一年，气站仍未搬迁
有关部门称：搬迁立项核准意见即将出炉，手续办好后就可动工
本报记者 殷亚楠 见习记者 张亚楠

格居民反映

居民区邻近燃气站

希望燃气站早搬迁

“周围这么多居民，而且离得
这么近，早应该搬了，不知道为什
么一直拖着不动。”日前，家住燕
山新居的王先生反映，他们看到
和小区仅一路之隔的燃气储存灌
装基地迟迟没有搬迁，心里着急。
他们想知道这个基地搬迁的进度
具体到哪一步了。

据省立医院东院一名不愿透
露姓名的工作人员介绍，不仅他
们医院离这个灌装基地很近，这
个灌装基地的西边、北边都围绕
着大型居民区，西边是燕山新居，
北边是康桥颐东，这两个居民区
离煤气灌装基地最近的地方不过
一百来米。这位工作人员说，住在
附近小区的居民担心，他们这些
天天在医院上班的人也多少有些
担心，“况且这附近还有不少高压
电线。”

格煤气公司

我们也想尽快搬迁

一直忙着准备材料

28日上午，记者来到济南蓝
光煤气公司(原百江燃气)液化气
储存灌装基地，没看到有搬运的
迹象。济南蓝光煤气有限责任公
司总经理助理池洪波说，这个项
目需要经过省发改委立项核准后
才能动工，目前市里一些部门也
在协调，公司一直在准备各种材
料，“审批手续应该很快能下来，
估计省、市发改委这两天就会有
个明确的项目核准意见。”

对于外界关于“搬迁动作慢”
的质疑，池洪波说，出于安全方面
的考虑，济南市市政公用事业局
和市发改委、规划局、国土局等相
关部门对该项目都很慎重，反复
论证、确保安全。按照国家相关法
律法规的要求，对迁址项目的环
保、安全、消防、用地、节能等各方
面都要做很多评估、审核，以确定

“在那个地方建是否合适、安全”。
另外，有了审批手续，新址项目建
设设计施工也需要一定的过程，

“我们也想尽快迁到新址”，煤气
公司前期主要是准备办理各种审
批手续的材料。

据了解，蓝光煤气搬迁项目
迁入新址位于济南市炼油厂附
近，至于新址的具体位置，池洪波
称，由于地块土地的手续没办好，
不便透露。

格部门回应

多部门正在协调

手续就快办好了

据了解，济南市政协委员张
源潮曾在济南市政协十二届四次
会议上提出了“省立医院东区北
邻的液化气储存库应尽早搬迁”
的提案。对于该提案，济南市市政
公用事业局在2011年5月进行过
答复，根据答复相关内容，市政府
已决定对该灌装基地实施搬迁，

“力争2012年前搬迁完毕”。
有关部门对政协委员的答

复至今已经过去一年多的时间，
办理相关手续，涉及到多少部
门、材料准备了多少，池洪波说，
他们公司没有具体计算过。由于
济南市市政公用事业局是燃气
公司的行业主管部门，平时许多
手续的办理协调由该部门燃气

处出面。另外，该基地搬迁项目
作为今年济南市一项重点项目，
济南市发改委对项目的推进也
起到重要作用。

28日上午，记者联系济南市
市政公用事业局燃气处，相关负
责人表示，市政公用事业局一直
在协调迁址工作，各种手续快办
好了，不过具体进程如何，他不愿
透露，要记者咨询蓝光煤气方面。
提到该项目搬迁的具体进度，济
南市发改委交通能源处也是“三
缄其口”，一位工作人员咨询了部
门有关领导后告诉记者，这个项
目的具体情况“现在不方便报道，
过段时间方便的话再和媒体联
系”。

“听说搬迁消息好几年
了，可一直没见有具体的动
静，到底还搬不搬？”近日，有
住在奥体中路的居民询问，附
近济南蓝光煤气液化气储存
灌装基地搬迁的进展如何。记
者走访该煤气公司和多个部
门得知，该气站的搬迁立项核
准意见即将出炉，并正在办理
迁入地土地等相关手续，手续
办好后就可动工。
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